

記事を読んで、問いに答えましょう。

2021年2月14日朝刊



今後の署名活動について話し合う県内在住ミャンマー人
=11日、焼津市

県内在住のミャンマー人が、母国で起きた軍事クーデターに不安を募らせている。焼津市の水産加工工場で働くスモンウィンさん(34)は「軍事政権に逆戻りすれば、働き場がなくなり、古里に帰

県内在住ミャンマー人

クーデター「関心を」

民主主義の危機 SNS で訴え



スモンウィンさんらがSNSでシェアしているイラスト

人である。静岡市葵区の青葉シンボルロードで開かれた抗議活動に参加した。リーダー格のスモンウィンさんは「コロナの中、集まって申し訳なかった」と謝りつつ、「行動せずにはいられなかった」と理解を求める。軍事政権下で生まれ育ったスモンウィンさん。2008年、22歳の時に来日し、「これまでに普通じゃなかったと分かった」。夜間外出も制限された厳しい監視社会、豊かにならない生活。「あの頃に戻ってはだめと、危機感を募らせる。11年の経済開放、16年の政権交代を経て経済成長した。民主主義の危機に、日本人も関心を高めるよう求めている。」(焼津支局・尾原崇也)

長が進むミャンマー。東部カヤ州出身のポーミヤさん(24)は焼津市に最近になり道路整備が進んだことで、国際空港がある大都市ヤンゴンまで車で行くことができたという。「国際社会から孤立し、経済が再び悪くなれば、日本に來られなくなる若者が増えるのでは」と不安視する。スモンウィンさんらはアウン・サン・スー・チー氏の即時解放を求める署名活動を続ける。「なぜミャンマー市民はクーデターに怒っているのか」と題し、同国在住の日本人らが制作した解説イラストを会員制交流サイト(SNS)でシェア。

①ミャンマーで軍事クーデターが起きた。県内在住のミャンマー人たちはどのような不安を募らせているか。記事を参考に書きなさい。

()

②ミャンマー国内ではどのような抗議をしているか。記事を参考に書きなさい。

()

③スモンウィンさんらが即時解放を求めているアウン・サン・スー・チー氏とはどのような人物か。調べて書きなさい。

()

年 組 名前

